

Visto el éxito continuado y la amplitud que ha alcanzado la feria de “La exaltación de las lilas” en esta tercera edición, habiéndose oficializado a Villaviudas como “el pueblo de las lilas”, este Ayuntamiento quiere hacer público el agradecimiento a todas las personas, desde la primera hasta la última, que están haciendo que esto sea posible.

Por un lado, el voluntariado que presta su valiosa colaboración en las distintas jornadas llevadas a cabo, aportando incluso personalmente la maquinaria necesaria para acondicionar el alma de esta feria, la **Dehesa de Tablada**, en las labores de poda, limpieza, recogida, reforestación, riego y reconstrucción del paraje. Por otro lado, a todas las integrantes que lo promueven y organizan desde la Asociación El Tojanco, a las personas que colaboran en la preparación, tanto del Mercado de las lilas como en la elaboración de la paella, colocación de mesas, recogida y limpieza de todos los entornos y, cómo no, a los trabajadores municipales por el sobreesfuerzo que realizan para que todo esté a punto y limpio durante estos días. A todas las personas que desinteresadamente arriman el hombro y hacen que este pueblo sea un referente en iniciativas populares y de colaboración.

Gracias a todos por hacer de Villaviudas un pueblo mejor.

Juan Carlos Cantera Fernández

El alcalde